

Estella ofrece sus recursos en problemas por la hipoteca

El Ayuntamiento lanza una campaña para informar de que se puede pedir ayuda a través de los servicios sociales

M. MARTÍNEZ DE EULATE
Estella

El Ayuntamiento de Estella está para ayudar a las familias que se encuentren inmersas en problemas con su hipoteca o en situaciones más dramáticas y avanzadas de esta cadena como los desahucios. Este es el mensaje que quiso dejar ayer claro el alcalde, Koldo Leoz (EH-Bildu), durante la presentación de la campaña de sensibilización e información que acaba de lanzar el consistorio.

Su Servicio Social de Base tiene las puertas totalmente abiertas para escuchar cada caso y estudiar las estrategias a seguir en la búsqueda de una solución. Existen recursos de amparo en este camino y han de conocerse.

“Hay ayudas económicas, apoyos sociales... Cada caso se estudia de forma individual”, indicó Fran Yoldi, responsable de este servicio. Su oficina de la planta baja se perfila, por tanto, como ese primer lugar al que dirigirse para después poder derivar la historia particular a la oficina de mediación hipotecaria del Gobierno de Navarra, al colegio de abogados de Estella o a la Plataforma de Afectados por la Hipoteca (que colabora en esta campaña) si así se considera.

En la cartelería que se buzoneará por la ciudad han querido precisar muy bien siete situaciones que, de vivirlas, han de buscar esa ayuda en los servicios sociales. La concejala Lara Ochagavía (Ahora-Orain) las leyó todas. “Son estas: todavía no he impagado ninguna cuota pero tengo serias dificultades, he impagado alguna cuota aislada, tengo múltiples impagos, ya he recibido una demanda judicial interpuesta por parte del banco, ya se ha fijado fecha para la subasta de mi vivienda, se ha

subastado mi vivienda y aún me ha quedado deuda o entregué la vivienda en dación en pago pero tengo problemas con el pago de su alquiler”, concretó.

Prevenir

La iniciativa parte de la comisión municipal antidesahucios, que se creó durante la legislatura pasada pero ha sido en ésta cuando a echado a andar. Presidida por el alcalde y compuesta también por un miembro de cada partido, los servicios sociales, la Plataforma Afectados por la Hipoteca de Tierra Estrella y el colegio de abogados busca implicar en sus causas a más colectivos y organismos para que las aportaciones que puedan llevarse a cabo sean más. La asociación de vecinos del barrio de San Miguel, por ejemplo, ya ha tendido formalmente su mano según contó ayer su presidente, Mikel Roig. “Es una cuestión de visibilizar el problema y dar alternativas a la gente para intentar sacarles de esa angustia”.

Por la plataforma, tal y como



Desde la izda. detrás, Txemi Pérez de Eulate Bermejo, Mikel Roig Garro, Jesús María Vicente Erdozain, Koldo Leoz y Agustín Satrustegui Maeztu (plataforma). Delante, Fran Yoldi, Lara Ochagavía y Emma Ruiz. M. M. EULATE

contó Txemi Pérez de Eulate Bermejo, han pasado ya en torno a un centenar de casos. “Pero el número de afectados es mayor. Hay mucha gente al borde de la desesperación y nosotros estamos para echarles un cable y acompañarles. Hay sintonía entre distintos organismos y eso ayuda mucho”, consideró.

Al informar de que existen estos recursos lo que se pretende es poder actuar con tiempo. “La prevención es esencial para no pasar a fases más extremas. Queremos adelantarnos”, dijo el alcalde.

“Entregué mi casa en dación en pago”

Jesús M^a Vicente Erdozain, afectado, contó ayer su caso. Él entregó su vivienda de Amillano en dación en pago y ahora no puede pagar los 160 € de alquiler. “Cuatro años sin trabajar me llevaron a no poder seguir pagando y el banco se me echó encima. No tengo deuda pero tampoco casa. Me hablaron de la plataforma y ellos me han ayudado”.